
La filière golf interpelle
la Fédération
Lettre ouverte : La filière golf interpelle la Fédération sur son rôle à
venir dans le déconfinement.

Laurent Agostini du site Jeudegolf.org a écrit une lettre ouverte à la
Fédération française de golf suite à l’allocution du Président de le
République du 13 avril dernier au sujet de l’avenir de la filière golf et
sur son rôle à tenir dans le déconfinement.

Vous pouvez lire cet article ici.

J’espère cette lettre saura retenir l’attention des dirigeants de la
Fédération, Mrs Charon et Grizot etre autres et qu’une solution de sortie
de crise saura être trouvée à temps avant que l’inéluctable arrive : la
disparition de nombreux golfs dans le pays.

Il est évident que cela ne pourra se faire qu’en application de certaines
mesures comme par exemple le fait de jouer seul ou à 2 seulement, payement
en ligne des Green Fees, mesures barrières aux pro-shop.

Je vous tiendrai bien évidemment informés des suites de cette lettre
ouverte.
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